

POUR un vrai changement pour nos élèves et nos enfants NON à cette refondation de l'école NON à cette réforme des rythmes scolaires

Imposée par le gouvernement dans la précipitation, la réforme des rythmes scolaires va dégrader les conditions d'accueil et d'apprentissage des élèves en renforçant les inégalités territoriales :

- **Aucune prise en compte des rythmes de l'enfant** (*le raccourcissement de la journée d'école de 45 minutes est insignifiant pour prétendre à un réel changement sur la journée. Par contre, les élèves devront travailler une demi-journée de plus dans la semaine le mercredi matin*)
- **Aucun travail de fond sur l'ensemble des rythmes scolaires** (année, semaine, journée) en lien avec une remise à plat des programmes
- **La qualité de l'accueil des élèves sur les temps péri-éducatifs n'est en rien garantie** (*locaux insuffisants, baisse du taux d'encadrement, embauche de vacataires sans formation, aides de l'état très éloignées des besoins et financées pour 2 ans seulement*)
- **Augmentation des inégalités entre écoles** avec le Projet Educatif Territorial des municipalités qui met à mal une Education Nationale assurant l'égalité des droits pour tous les élèves
- **Dégradation des conditions de travail** des enseignant-es, animateurs et animatrices, ATSEM, agents municipaux...

**Cette réforme des rythmes scolaires est inacceptable!
Nous demandons à la municipalité d'Aubervilliers
de ne pas la mettre en place à la rentrée 2013.**

Nous ne pouvons pas non plus nous satisfaire du projet de loi d'orientation sur l'école qui ne répond pas aux besoins de l'école publique. Il ne marque pas une rupture assez importante avec les mesures dévastatrices du précédent gouvernement.

Malgré la situation catastrophique du département, le Ministre de l'Education Nationale refuse toujours de nous recevoir et de nous écouter. Voici la situation sur Aubervilliers :

- **14 postes vacants à la rentrée 2012**
- **plus de 1500 journées d'enseignement non assurées** depuis septembre faute de remplaçant-es ,
- **suppression de 10 postes d'enseignant-es spécialisés** pour aider les élèves en difficulté (RASED) alors que nos écoles ont accueilli plus de 600 élèves supplémentaires en 5 ans,
- **scolarisation des élèves en situation de handicap qui double en 10 ans** sans augmentation du nombre d'enseignants spécialisés pour les aider, ni de recrutement d'EVS et d'AVS en nombre suffisant
- **formation initiale et continue des enseignant-es fortement dégradée** depuis 5 ans.

Nous avons besoin des moyens qui correspondent aux besoins des écoles et des élèves :

- Enseignant-es remplaçant-es,
- Enseignant-es spécialisé-es,
- Véritable formation pour les enseignant-es,
- Baisse des effectifs dans chaque classe.

**Pour une école de qualité qui profite à TOUS
Pour la satisfaction de nos revendications**

Enseignant-es, parents, animateurs et animatrices, ATSEM, agents municipaux...

Manifestons ensemble le Samedi 23 février à Aubervilliers

Départ 10h00 Métro Fort d'Aubervilliers

*Les enseignant-es et les parents d'Aubervilliers soutenus par :
SNUipp-FSU Aubervilliers, Sud-Education, CGT Educ'action93, Snudi FO,
CGT Agents Territoriaux d'Aubervilliers et l'UL-Fcpe Aubervilliers*